

日本教育大学協会理事会を開催

日本教育大学協会（会長＝出口利定・東京学芸大学長）は、2月9日（木）、理事会を学士会館（東京都千代田区）において開催した。

冒頭、出口会長の開会挨拶に続き、文部科学省高等教育局角田喜彦大学振興課長からの挨拶では、国立教員養成大学・学部、大学院、附属学校の改革に関する有識者会議における検討状況、および国立大学附属学校で発生したいじめ事案について言及があり、質疑応答が行われた。

その後、会員大学・学部等から提出があった質問に答える形で、教職課程コアカリキュラムの在り方に関する検討会の進捗状況について、検討会委員を務める出口会長から説明があった。続いて、各地区会からの提案議題、教職大学院の拡充に伴う諸課題についての要望（案）、日本教育大学協会負担金等について、平成29年度日本教育大学協会活動方針（案）、平成29年度日本教育大学協会研究助成採択（案）、平成29年度日本教育大学協会研究集会要項（案）について審議が行われ、承認された。最後に、各委員会の活動報告、および全国研究部門代表者連絡協議会の報告が行われ、盛会のうちに終了した。



角田大学振興課長



出口会長



会場の様子